

Los participantes en el de 'aquagym' recibieron los correspondientes diplomas en un acto realizado en las piscinas

#### P. D. SAMINO

La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Jaraíz de la Vera ha ofrecido para el curso 2025-2026 un total de 15 modalidades: aeróbic, fútbol sala, fútbol, multideporte, baloncesto, gimnasia de mantenimiento, balonmano, bádminton, pádel, tenis, patinaje, atletismo, voleibol, bailes y juegos tradicionales, cuyas plazas son limitadas. Las clases darán comienzo el 1 de octubre.

La Escuela Municipal de Deportes, dependiente de la Concejalía de Deportes, lleva funcionando 26 años. Durante este tiempo ha dado cabida a cientos de usuarios y atendiendo las necesidades que se presentan cada año.

#### Temporada de baño

Concejalía que no solo se encarga de la organización y promoción de eventos en la localidad, sino también del mantenimiento de las instalaciones, además

# El curso en la Escuela Municipal de Deportes comenzará el 1 de octubre



Torneo de bádminton, este verano, uno de los deportes ofrecidos. **CEDIDA**

de trabajar codo a codo con los clubes, asociaciones, entidades y los propios deportistas.

Por otro lado, el 8 de septiembre, Día de Extremadura, se puso fin a la temporada de baño en las piscinas municipales de Ja-

raíz de la Vera.

No obstante, en la olímpica la temporada concluyó el 4 de septiembre al producirse una avería en la depuradora, motivo por el que se dictaminó que no era apta para el baño, mientras que



Entrega de los diplomas a los participantes en 'aquagym'. **CEDIDA**

la mediana y pequeña permanecieron abiertas durante el fin de semana con entrada gratuita, como ya viene siendo habitual cada año al término de la temporada de baño.

En este mismo recinto, días an-

tes, se entregaron los diplomas a los participantes en el curso de 'aquagym', acompañados de los monitores. Los recibieron de manos del alcalde, Luis Miguel Núñez; y de la concejala de Deportes, Cintia Gómez.

# Las luminarias del campo de fútbol se sustituirán por lámparas de tecnología led

#### P. D. SAMINO

Las actuales luminarias de las cuatro torres del campo de fútbol del polideportivo municipal de Jaraíz de la Vera se sustituirán por lámparas de tecnología led con la finalidad no solo de rebajar considerablemente la factura de la luz, sino también, aparte del ahorro económico y energético, para reducir las emisiones de CO2 y por seguridad, entre otras ventajas.

Esta actuación se enmarca en la apuesta del Consistorio jarai-

ceño por alcanzar la eficiencia energética en todas las instalaciones municipales. Para llevar a cabo esta medida o mejora en el polideportivo, la Corporación Municipal aprobó en el último pleno ordinario destinar 80.000

**El Consistorio financiará esta mejora de eficiencia energética con cargo al remanente de tesorería**

euros para esta operación, que se financiará con cargo al remanente de tesorería.

Con esta medida se reducirá considerablemente el consumo, toda vez que el uso del polideportivo se realiza en todas las épocas del año tanto para la actividad deportiva como para otros eventos.

En el primer caso, por ejemplo, los entrenamientos en el campo de fútbol son casi diarios por parte de los equipos de las categorías inferiores como por el titular, el CF Jaraíz.



Una de las cuatro torres del polideportivo municipal. **M. D. CRUZ**

**CENTRO DE EDUCACIÓN  
CEPA  
JARAÍZ  
DE LA VERA  
DE PERSONAS ADULTAS**

**ENSEÑANZAS PARA PERSONAS ADULTAS**  
**Clases presenciales en el Centro EPA Jaraíz de la Vera**  
**y en el Aula EPA Losar de la Vera**

**CURSOS GRATUITOS**

- Educación Secundaria de Personas Adultas (ESPA) - Título ESO
- Acreditación de Competencias básicas
- Cursos de Español
- Cursos de Inglés
- Cursos de Informática
- Curso de Acceso a Ciclos Formativos de Grado Superior
- Certificados Profesionales de Nivel 2:  
Cocina (Centro de Jaraíz de la Vera)  
Atención sociosanitaria a personas dependientes en instituciones sociales (Aula de Losar de la Vera)

**Edificio Comarca de la Vera del I.E.S. Maestro Gonzalo Korreas (Avda. Torremega, 1, Jaraíz de la Vera)**

**cepajaraizdelavera@edu.juntaex.es**

**MATRÍCULA ABIERTA**

**927 014 825**